

# Jelang Laga Arema FC vs Persebaya, Polres Malang Gelar Forum Silaturahmi bersama Stakeholder

**Achmad Sarjono - MALANG.INFORMAN.ID**

Sep 27, 2022 - 16:56



MALANG - Kepolisian Resor Malang bersama stakeholder yang ada tetap berkomitmen menjaga kondusivitas jelang laga Arema FC versus Persebaya 1 Oktober mendatang.

Mereka bersepakat mengikuti aturan main dan menjadi tuan rumah yang baik

agar situasi kamtibmas terjaga. Hal itu disampaikan oleh para pemangku kepentingan pada acara Forum Silaturahmi yang digelar di Tennis Indoor Polres Malang, Kepanjen, beberapa waktu lalu.



Dalam acara tersebut dihadiri Kapolres se-Malang Raya, Dandim 0818 Letkol Inf Taufik Hidayat, Dandim 0833 Letkol Kav Heru Wibowo dan Danyon Zipur 5 Mayor Czi Arief Rochman Hakim.

Selain itu, hadir pula manajer Arema Fc Ali Rifki; ketua Panpel Arema Abdul Haris; Koordinator Match Steward Suko Sutrisno dan juga dirigen suporter Yuli Sumpil dan Sam Yones. Termasuk koordinator wilayah Aremania dan koordinator komunitas Aremania seMalang Raya.

Kapolres Malang AKBP Ferli Hidayat menyatakan, Aremania sudah teruji di banyak pertandingan menjadi suporter cinta perdamaian.

“Hal itu tentu menjadi perhatian bersama yang harus dijaga agar sepak bola di Indonesia tetap rukun dan damai,” kata AKBP Ferli di Polres Malang, kemarin Senin (26/9/22).

AKBP Ferli juga memuji Aremania yang menjamu dengan baik Bobotoh, suporter Persib Bandung dalam pertandingan pada 11 September lalu di Stadion Kanjuruhan.

“Saat itu Aremania sempat menjadi trending topic berita persepakbolaan nasional karena menerima dan menyambut hangat bobotoh di tribun Stadion Kanjuruhan dalam gelaran Liga 1 pekan ke-9,” ungkap AKBP Ferli.

Sementara itu, manajer Arema FC Ali Rifki juga sepakat para Aremania tak terprovokasi atau menyebarkan berita hoax di media sosial jelang laga kontra Persebaya.

“Jangan sampai kita melakukan sweeping terhadap kendaraan plat L. Karena banyak juga warga Malang yang memiliki nomor kendaraan L. Tunjukkan bahwa kita adalah suporter bermartabat,” pesan Ali.

Dia juga berharap pertandingan akan berjalan lancar sesuai rencana. Kepada masyarakat ia mengatakan tunjukkan bahwa Arema cinta damai.

“Mohon kita sama-sama jaga Malang, jangan sampai kita sama dengan suporter lainnya. Saya yakin Aremania ini memang beda kelasnya,” tutup Ali saat mendatangi pertemuan silaturahmi, Kapolres Malang Raya di Mapolres Malang. (hms/TF)